Fecha 17/08/2025 \$556,480 Vpe pág:

Vpe:

Vpe portada

\$708.350 \$708.350

Audiencia Tirada: Difusión: Ocupación: 15.600 5.200 5.200 78,56%

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: 0

Repentina muerte de profesor de Educación Física en una tinaja cuando estaba de paseo

Docente oriundo de Santo Domingo, Nicolás Muñoz (28), sufrió descompensación en la bañera de agua caliente. Brigada de Homicidios efectuó diligencias.

Mónica Jorquera Escobar cronica@lidersanantonio.cl

l que sería un paseo para pasar un buen momento se convirtió en una tragedia. Cuando un profesor de 28 años se encontraba en unas tinajas de agua caliente sufrió una descompensación que devino en una muerte súbita.

La mañana de este viernes funcionarios de la Segunda Comisaría de Carabineros de Cartagena fueron alertados del repentino deceso ocurrido horas antes en dependencias de un recinto recreacional de Lo Abarca, trasladándose al lugar para acoger el procedimiento, que luego fue puesto en manos de la Brigada de Homicidios (BH) de la Policía de Investigaciones.

DECESO

¿Qué pasó? La policía recogió antecedentes en el sitio de suceso, en calle Las Delicias, donde el veinteañero se encontraba alojado con su polola desde la noche de este jue-

Luego, en un horario no determinado, ambos ingresaron a la tinaja, lugar donde el docente habría comenzado con un malestar respiratorio que lo llevó a perder la conciencia dentro de la bañe-

Carabineros informó que la pareja declaró que intentó prestarle primeros auxilios, pero que Nicolás Hernán Muñoz Orozco no reaccionó, dándose cuenta que no estaba respirando. Entonces, la mujer no fue capaz de sacarlo de la tinaja por sus propios medios debido a su peso, por lo que habría estado largo rato intentando extraerlo.

Se consignó en el parte policial que la joven no tenía plena conciencia de a



EN EL SERVICIO MÉDICO LEGAL SE EFECTUÓ UNA AUTOPSIA AL CUERPO DEL DOCENTE FALLECIDO ESTA SEMANA



NICOLÁS MUÑOZ HACÍA CLASES EN GIMNASIO DE LA MARINA

qué hora ocurrió el deceso, pero que salió por ayuda a la casa de la dueña de las cabañas, llegando a golpear su puerta a las 8.30 horas del viernes.

La propietaria fue al lugar, encontrando al joven fallecido, informando a Carabineros.

Al lugar se trasladó una unidad del Servicio de Atención Médica de Urgencia (Samu), cuyo personal llegó solo a constatar la muerte de quien

horas de hoy se llevará a cabo el funeral del profesor de Educación Física en el Parque del Sendero de Llolleo.

fuera profesor de Educa-

La misma jornada, el fiscal del Turno de Instrucción y Flagrancia (TIF) regional, Mauricio Díaz, dispuso que la BH realizara diligencias en el sitio del suceso

En el lugar se tomó declaración a la pareja del occiso y a la dueña de las cabañas

También se examinó externamente el cuerpo, con lo que se estableció que no había lesiones que indicaran la participación de terceras personas en el deceso.

La teoría policial fue que el oriundo de Santo Domingo habría sufrido un paro cardiaco, siendo su cuerpo derivado al Servicio Médico Legal para efectuar una autopsia de rigor, con la que se determinará la causa precisa del deceso y el horario en que sucedió.

En el tanatólogo se indagaría si Muñoz Orozco presentaba alguna anomalía cardiaca o respiratoria y lo que consumió las horas previas al dece-

La muerte de Nicolás Muñoz causó gran impacto entre deportistas y personas afines a ejercitarse, puesto que el veinteañero fue preparador físico en gimnasios de San Antonio, asentándose por años en el "Body Sport" de calle La Marina.

Ese recinto deportivo informó en sus redes so-

FUNERAL

El cuerpo de Nicolás Muñoz está siendo velado desde la tarde de ayer en la sede Las Hortensias de ese sector de Santo Domingo y hoy será su funeral.

Antes se llevará a cabo una misa en la capilla Laurita Vicuña de Santo Domingo a las 13.00 horas, para luego despedirlo en el lugar en que amaba estar: en el gimnasio con sus alumnos. El cortejo pasará por calle La Marina, donde está el Body Sport. Finalmente se dirigirán al cementerio Parque del Sendero, donde se realizará el funeral a las 15.00 horas.

ciales el deceso, acusando conmoción. La publicación tenía más de mil interacciones y cientos de comentarios de pesar por la repentina muerte del "profe Nico"

"Su recuerdo seguirá vivo entre quienes lo conocimos y en la memoria de todos los que fueron sus compañeros y alumnos. Su partida inesperada deja un inmenso dolor en los corazones de toda la comunidad de nuestro gimnasio, principalmente en aquellos a los que motivó v avudó a dar siempre lo meior en sus entrenamientos", escribieron del Body Sport.

Más tarde la Municipalidad de Santo Domingo también se refirió a la tragedia, pues quien fuera vecino de esa comuna laboró para esa casa edili-

"Fue parte del taller de hidroterapia del programa de discapacidad de nuestra Dirección de Desarrollo Comunitario. Hacemos llegar nuestras condolencias a su familia, seres queridos y comunidad parte del taller y del programa", escribieron del municipio.